



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Diario  mx

30/10/2022

LEGISLATIVO



Hipocresía es incumplir la Constitución, revira Santiago Creel a Adán Augusto

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, respondió al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, al señalar que es hipócrita jurar cumplir la Constitución y hacer lo contrario engañando al pueblo y dividiendo al país.

<https://diario.mx/nacional/adan-es-hipocrita-e-incumple-la-constitucion-santiago-creel-20221029-1987145.html>